

Bad Krozingen zuliebe.

Laura

79189 Bad Krozingen



Liebe Laura,

Du bekommst heute Post von uns, weil Du am 25. Mai mitbestimmen darfst, wie sich Bad Krozingen in den nächsten fünf Jahren entwickeln wird. Zum ersten Mal darfst Du an einer Kommunalwahl teilnehmen und wirst damit zu einem wichtigen Bestandteil der politischen Entscheidungsfindung. Daher gibt es von uns eine klare Wahlempfehlung: Geh wählen! Wer nicht wählt, überlässt anderen das Feld und riskiert damit, dass Entscheidungen getroffen werden, die man mit der eigenen Stimme hätte verhindern können.

Wir beide sind der Überzeugung, dass in der Politik vor allem auch die Interessen der Jugendlichen und jungen Erwachsenen vertreten sein sollten, also Deine Interessen! Daher stellen wir uns am 25. Mai auf der Gemeinderatsliste der SPD in Bad Krozingen zur Wahl. Wir wollen Deine Vertretung im Gemeinderat sein und für die Themen der jungen Menschen eintreten. Dafür bitten wir Dich am 25. Mai um Deine Stimme(n).

Natürlich bietet dieser Brief nicht genug Raum, um uns und unsere Themen ausführlich vorzustellen. Daher werden wir an den drei Samstagen vor der Wahl (10.05.14, 17.05.14 und 24.05.14) jeweils vormittags auf dem Lamplatz vertreten sein, um mit Dir und den anderen Wählern ins Gespräch zu kommen. Gerne kannst Du uns auch auf unseren Facebookseiten www.facebook.com/renewasmer und www.facebook.com/adriandemaku besuchen.

So viel steht fest: Der 25. Mai wird ein Superwahntag. Nun liegt es an Dir, dass es für Dich auch ein super Wahntag wird!

Mit lieben Grüßen

René Waßmer (20 Jahre)
SPD-Gemeinderatskandidat
Bad Krozingen

Adrian Demaku (18 Jahre)
SPD-Gemeinderatskandidat
Bad Krozingen-Tunsel



HINWEIS: Deine Adresse haben wir zur einmaligen Verwendung für diesen Brief rechtmäßig aus dem Melderegister der Stadt Bad Krozingen erhalten. Die gesetzlichen Bestimmungen des Datenschutzes werden von uns sehr ernst genommen und selbstverständlich eingehalten.